
No Soy Quién Era y Aún No Se Quién Soy Ahora 
 
Gracias por tu confianza al escribirme pidiendo consejo. 

 

Puedo decirte que esas etapas de vacío y desolación son naturales y forman parte del 
camino evolutivo. Son la muestra del fin de un ciclo y el comienzo de una nueva etapa. 

 

Parece que todo lo anterior no tiene valor y nuestro esfuerzo ha sido baldío, 
quedándonos sin motivación y cargados de tristeza. Es un duelo por lo que fuimos y 
tuvimos y que ahora tenemos que dejar atrás.  
 

Te animo a confiar en que se trata de algo transitorio, dejando toda resistencia, 
desapegándote de situaciones, cosas y personas, para permitir que todo lo bueno y 
nuevo que llega a tu vida tenga espacio en ella. 

 

Volverás a saborear y sentir la delicia de la energía Reiki, en definitiva la del amor 
inmenso y luminoso del Universo, pero no le pongas condiciones ni formato 
específico.  
 

Deja que la Vida se muestre con otros matices. Observa y disfruta lo que hay, 
agradeciendo cada instante que vives.  
 

Te deseo las bendiciones de una existencia amorosa y plena de paz en conexión con tu 
más profunda esencia, la divinidad que mora en tí. 

Abrazos, 

Mara - Faro de Luz      

 


